



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Dirgahayu Ke-6 Kerukunan Keluarga Bugis Morowali (KKBM) dan Terpilihnya Kembali Hendra Taro sebagai Ketua

Riswandi Ridwan, A.Md.P - MOROWALI.FRN.CO.ID

Oct 13, 2024 - 08:21



Dirgahayu Ke-6 Kerukunan Keluarga Bugis Morowali (KKBM) dan Terpilihnya Kembali Hendra Taro sebagai Ketua

Morowali, Dalam suasana penuh kebanggaan dan haru, Kerukunan Keluarga

Bugis Morowali (KKBM) merayakan ulang tahun yang ke-enam. Sejak didirikan, KKBM telah berperan penting dalam menjaga kerukunan, solidaritas, dan pelestarian budaya Bugis di wilayah Morowali. Ulang tahun ini menjadi momen refleksi sekaligus harapan untuk masa depan yang lebih baik. Acara perayaan ini berlangsung di Lorong Homestay Kemuning Desa Keurea tepatnya di kediaman Bapak Ikhsan Dirut PT. SINTM dan dihadiri oleh anggota KKBM.

Dalam sambutannya, Hendra Taro, yang terpilih kembali sebagai Ketua KKBM, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih kepada seluruh anggota atas dukungan yang telah diberikan selama ini. "Enam tahun perjalanan ini bukanlah hal yang mudah. Namun, dengan kerja sama dan komitmen yang kuat dari semua anggota, kita dapat melalui berbagai tantangan dan meraih banyak pencapaian," ujarnya.



Hendra Taro juga menekankan pentingnya kerukunan dalam keluarga besar Bugis, yang menjadi salah satu nilai inti dalam budaya mereka. “Kita harus terus menjaga tali silaturahmi dan memperkuat hubungan antar anggota. Kerukunan adalah fondasi utama bagi keberhasilan kita sebagai sebuah organisasi,” tambahnya.

KKBM juga mengajak seluruh anggota untuk terus berkontribusi dalam berbagai kegiatan sosial dan budaya, yang tidak hanya bermanfaat bagi komunitas Bugis, tetapi juga bagi masyarakat Morowali secara umum. Dalam enam tahun terakhir, KKBM telah berhasil menyelenggarakan berbagai program, mulai dari pendidikan, kesehatan, hingga pelestarian seni dan budaya Bugis.

Sebagai Ketua yang terpilih kembali, Hendra Taro memiliki beberapa rencana strategis untuk periode mendatang. Ia berkomitmen untuk meningkatkan partisipasi anggota dalam setiap kegiatan serta memperluas jaringan dengan organisasi lain. “Kita akan terus menggali potensi yang ada dalam diri setiap anggota dan memfasilitasi program-program yang dapat memberdayakan masyarakat,” jelasnya.

Dalam kesempatan ini, KKBM juga mengajak semua anggota untuk saling mendukung dan berbagi pengetahuan. “Mari kita saling belajar dan berbagi pengalaman agar kita dapat tumbuh bersama dan mengembangkan komunitas ini ke arah yang lebih baik,” imbuah Hendra.

Ucapan selamat datang dari berbagai elemen masyarakat juga mengalir untuk KKBM. Banyak pihak mengapresiasi peran KKBM dalam menjaga kerukunan dan menjadi wadah aspirasi bagi masyarakat Bugis di Morowali.

Dengan kepemimpinan Hendra Taro, KKBM optimis dapat terus menjadi rumah bagi seluruh keluarga Bugis dan berkontribusi positif bagi pembangunan masyarakat Morowali. Semoga di usia yang ke-enam ini, KKBM semakin solid, kreatif, dan berdaya saing dalam menjaga serta melestarikan budaya Bugis.